

Beschreibung Ihres Vorhabens für den Tag der Familie 2022 zum Thema „Mehr Familie. In die Zukunft – Fertig los!“

Name der Institution

Der Kinderschutzbund Landau-SÜW e.V.

Ansprechperson

Dipl. Päd. Anja Bischoff-Fichtner, stellvertretende Geschäftsführung

Was ist für den Tag der Familie 2022 geplant?

Anlässlich des „Tags der Familie“ wird unser in der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe tätiger Verein am Samstag, 14. Mai von 11:00 bis 15:00 Uhr ein Fest ausrichten. Dabei werden im Hof unseres Kinderhauses BLAUER ELEFANT Flohmarktstände mit Kinderkleidung, Büchern und Spielen aufgebaut, zur Verpflegung gibt es Popcorn, im Rahmen einer Fotoaktion mit Sofortbildkamera können Familien ein gemeinsames Bild von sich machen lassen und es mit nach Hause nehmen, Auszüge aus dem Buch "Alles Familie!" werden präsentiert und in einer Lesecke mit kleinem Holztheater werden Bilderbücher vorgelesen. Ziel der Aktion ist es, aufzuzeigen, dass Familie bunt und vielfältig ist, niedrigschwellige Möglichkeiten anzubieten, um bei schwierigen Familienkonflikten wie z.B. einer Trennung oder Scheidung mit Fachkräften ins Gespräch zu kommen und nach der langen Corona-bedingten Veranstaltungspause einen schönen Nachmittag mit der Familie in liebevollem Ambiente zu verbringen.

Zielgruppe

Kinder, Jugendliche und deren Familien aus der Region Landau-Südliche Weinstraße

Wofür sollen die bezuschussten Mittel eingesetzt werden? (möglich sind Personal- und Sachkosten)

Die bezuschussten Personalkosten werden für die Koordination und Organisation (Konzeption und Durchführung der einzelnen Aktionen an dem Tag, Materialienkauf, Einteilung der Helfer*innen etc.) und Öffentlichkeitsarbeit (Zeitungsartikel, Radiowerbung, Plakat, Social Media) verwendet. Die Sachkosten werden für die Anschaffung von Filmen für unsere Sofortbildkamera, zum Kauf eines Pavillons im Falle von Schlechtwetter (aus Gründen des Infektionsschutzes möchten wir die Veranstaltung gern im Freien stattfinden lassen und einer unserer Pavillons ist beschädigt) und zur Besorgung von Merchandise (Luftballons, Wimpelketten sowie blaue Kinderschutzbund-Plüschelefanten) genutzt, um dem Fest ein schönes Ambiente sowie eine gute Sichtbarkeit nach außen zu verleihen.